

## San Jorge ganó y marcha segundo en la Copa de Bronce de rugby



Por la 11ª fecha de la Copa de Bronce correspondiente al Regional del Oeste que es organizada por la Unión de Rugby de Cuyo, San Jorge Rugby Club en condición de visitante venció al puntero Tacurú por 41 a 23 para seguir segundo en el torneo.

El "Rojiblanco", que dirige Javier Devesa, logró un resultado importante en el departamento de San Martín que le permite seguir siendo protagonista en el torneo de ascenso, con las ilusiones de poder conseguir el ascenso a la Copa de Plata.

---

La fecha también tuvo el triunfo de Rivadavia 29-14 ante Chancay de San Juan, el duelo entre Cóndor y Alfiles, ambos de San Juan fue postergado. Libre quedó Mercedes de Villa Mercedes, San Luis.

De esta forma la tabla tiene 1° a Tacurú con 38 puntos, 2° San Jorge 36, 3° Mercedes 33, 4° Rivadavia 19, 5° Alfiles 16, 6° Chancay 13 y 7° Cóndor sin puntos.

En la 12ª y próxima fecha, San Jorge estará recibiendo a Mercedes, Rivadavia será local de Tacurú y Alfiles de Chancay. Libre quedará Cóndor.